

Rotary club

YACHIYO 週報

第2550回
2020年1月17日



Rotary



八千代ロータリークラブ
CLUB NO.15070

The Four-Way Test 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

2019-20年度 国際ロータリーテーマ

ROTARY CONNECTS THE WORLD

「ロータリーは世界をつなぐ」

地区スローガン「ロータリーから千葉を元気に」

2019-20年度 クラブテーマ

「広めようロータリーの心 つなげよう地域との絆」

今回例会行事

クラブ協議会

担当： 会長・幹事

1月24日 2551回 例会行事

テーマ：佐賀の偉人たち

卓話者：江頭 泰利会員

担当：職業奉仕委員会



2549回例会

2020/1/10

司会 池田 建

「君が代」「奉仕の理想」 齊唱

お客様

金原亭馬治 師匠

交換留学生 インディオ カイリュー マルホランド君

～会長挨拶～



会長 杉山 智基

皆様、明けましておめでとうございます。今年も、宜しくお願ひ申し上げます。皆様には穏やかに新年を迎えたことと思いますが、いかがだったでしょうか？海外旅行をされた方や別荘で家族と過ごされた方、自宅に親戚や友人を招いて楽しい年の初めを過ごされた方、仕事で忙しかった方。それぞれの過ごし方で今日を迎えたことだと思います。お元気そうな皆様にお会いできて大変嬉しく思います。

さて、昨年は秋に台風や大雨の被害を関東地方から東北地方にかけて受けました。今年は穏やかな年になることを願っています。

しかし、昨年暮れから年が明けて様々な出来事が起きています。12月29日夜に日産自動車前会長のカルロス・ゴーン被告が、関西空港からプライベートジェットを使ってレバノンに逃亡しました。ハリウッド映画のような逃走劇でした。保釈中の身であり、行動には制限があったはずですが、日本の司法制度への挑戦で決して称賛されるような事ではないと思います。皆さんはどう様に考えますでしょうか？

また、1月3日にはイラン革命防衛隊コッズ部隊の司令官カセム・ソレイマニ氏がアメリカ軍の空爆で殺害されるという事件が起こりました。トランプ大統領のツイッターによれば「ソレイマニ司令官は多数の米国人殺害をたくらんでいた」として、殺害を正当化しています。それに対し、8日にイランがイラクに駐留するアメリカ軍基地に弾道ミサイル10数発を発射し、報復が実行されました。翌日にトランプ大統領による発表があり、アメリカ軍関係者に人的な被害が出な

かった事で軍事的な攻撃は行なわず、代わりに経済制裁を直ちに課すようです。この事件を受けて、世界中の株価や原油の先物相場などが数日の間に乱高下したようです。

年末から年始にかけて物騒な事件が続きました。皆様はいかがだったでしょうか？

令和2年の十二支は子年（ねすみ）で、最初の年にあたるようです。十干は庚（かのえ）で干支（えと）は庚子（かのえね）となるそうです。子年の方は、穏やかで明るく、社交的な人が集まつますが、本当の心の内は明かせず、問題から逃げようとしても。若しくはため込んで爆発してしまうことがあるので注意が必要との事です。丑、辰、申、と相性が良い。卯、午、未、酉の人は相性が悪い。とのことです。

今年の八千代ロータリークラブですが、来週の例会をクラブ協議会（臨時総会）とさせて頂き、12月6日の総会で協議した「細則の一部改正の件」を審議させて頂きます。メイキャップの期間を欠席した例会の前後14日間とさせて頂き、定款の規定より厳しい規定で出席に対する意識を以前と同じように保持したいと思います。また、八千代ロータリークラブの将来ビジョン「ビジョン2030」を策定し、10年後の当クラブの未来像を共有できればと思います。交換留学生の稻山そらさん、インディオ君の成長も見守り、支援していきます。2月8日、9日の地区大会、5月の親睦旅行などの大きな行事を残していますが、各委員長始め、担当の皆様にも宜しくお願ひします。

今年も宜しくお願ひ申し上げ、会長挨拶とさせて頂きます。

～委嘱状授与～

2019-20年度 R L I 実行委員：飯生 高一郎会員

～表彰～

第8回米山功労者：佐野 忠信会員



～ 2020年 年男 ～

鈴木 政次会員 飯生 高一郎会員 江口 茂勇会員
鈴木 利雄会員 三井 啓久会員 谷田貝 彰会員



鈴木 政次会員

あけましておめでとうございます。

1/26で84歳になります。長寿の秘訣をお話します。
「上を向いて歩く」

子どもの頃、夏は縁台に寝そべって空を眺めると流れ星が見えました。なにかお願いをするといいと親から聞きました。年をとっても夢を持つことが大切だと思います。上を向いて生活するのがいいのです。

「前を向く」

人間まっすぐ前をむくとだいたい90度の角度が目に入ります。少し左や右に首を向ければ180度が見えてきます。広く目を向ければ色々な情報が入ってきます。

「下を向いて歩こう」

自分のまわり、足元も良く見ないとつまずいて転びます。つまずいて転んだ為に、不幸にもお亡くなりになつた方もいますので、年をとつたら足元に注意してしっかり歩く事が大切です。そしていくつになっても毎日、夢と希望をもつてニコニコ、元気に過ごす。そうすれば自分だけでなく、家族もhappyに過ごすことができると思います。

～ 幹 事 報 告 ～



幹事 中島 貞好

○各委員会の中間報告が未提出の方は、幹事まで提出下さい。来週と再来週の週報に掲載します。

○ 1/17 理事会開催

～ お客様ご挨拶 ～



交換留学生 インディオ カイリュー マルホランド君
あけましておめでとう、みなさん。今年もよろしく
お願い致します。

先月は環境がだいぶ変わりました。稻山家から田村家に引っ越ししました。田村さんは、親分と呼んで下さいと言いました。お母さんが子分、一真、凱斗。でも1か月経って変化がありました。一真是かず、凱斗は頭がじょりじょりしてるから、ハリネズミ頭と呼んでる。クリスマス会の時に習ったのは、お母さんが家では一番偉い人で、お母さんが親分になり、田村さんは子分になりました。

学校では12月に短期留学生が来たのでペットカフェに行きました。友達とはボーリングやクリスマスパーティーもやりました。アンデルセン公園にも行きました。年末は長野に行ってスノーボードをして、紅白を見ながら凱斗と歌って踊りました。田村さんのおじいちゃんに初めて会いましたが耳が大きくて恵比寿さんに似ていました。

今の時期は、大学の事で不安とストレスがあります。前からちゃんとやっていなかった自分の責任です。2/12に上智大学の発表があります。

～ ご 案 内 ～

橋本 幹雄会員

昨年のクリスマス家族会で、社会福祉協議会に寄付を頂きました。福祉活動に最も有意義に活用させて頂きます事をお誓い申し上げます。とお礼のお手紙が届きました。

田村 隆治会員

3年ぶりに傘寿、喜寿、古希祝賀会を開催する事となりました。発起人代表は杉山会長で22名が対象です。

日時 2/28(金) 18:30～

場所 船橋 東魁楼

会費 17,000円

～お祝い～



本人誕生日：齋藤 敏夫会員 中島 仁会員
飯田 明彦会員 植村 正徳会員
寺沢 一三会員 稲山 雅治会員



結婚記念日：浅野 正幸会員

夫人誕生日：稻山 えみ様（稻山 雅治会員）
池田 ひろ美様（池田 建会員）
佐々木 慶子様（佐々木 俊一会員）
飯生 恵子様（飯生高一郎会員）
日下部 裕子様（日下部 良夫会員）

～例会行事～

新年会

司会 親睦活動委員会 委員長 飯田 明彦
本日は新年例会で金原亭馬治師匠をお招きして新春落語会を開催致します。師匠は千葉市の出身で印西にお住まいです。本日はよろしくお願ひ致します。

乾杯

パスト会長 齋藤 昌宏

あけましておめでとうございます。
今年も八千代RCが益々発展し、また皆様のご健勝
とご多幸を祈念して乾杯致します。
乾杯！！

新春落語会



金原亭馬治 師匠

みなさま新年あけましておめでとうございます。
今日は落語を一席お付き合い頂きたいと思います。
金原亭馬治と申します。普通は芸名と申しますが落語の世界では戒名といいます。どうしてそういう言い方をするかと言いますと、落語は仏教と密接な関わりがございまして、もともとは安樂庵 策伝というお坊さんが作ったお話が落語になったと言われています。この高座というのもお坊さんが説法をするところの名前です。破門というものの寺からきた言葉です。この紫色の座布団に座るのも落語家位なものです。座布団の置き方にも決まりがありますので、そこをお客様に向けます。これはお客様とご縁と切れ目の無いようにという縁起をかついでいます。伝統芸能ですので言い伝えというが多くございます。落語家になるには師匠に弟子入りのお願いに行き、許されて初めて落語家になれますが、その時師匠に言われることがあります。
「いいかい？ お前は今日から落語家だよ。だからねえ長くやったっていいよ。長くやったっていいけどもねえ これだけは守らないといけない約束事があるんだよ。いいかい？ お前これを破ったら破門だよ。」
それが何かといいますと、1月10日のお客様を大切にしなよ。今日は偶然その日です。
今、寄席にも沢山お客様が来てくれる様になりました。お客様は少なくても多すぎてもよくありません。どのくらいがいいかといいますと、ちょうど今日位なんです。今日は最高の日にち、最高の環境で落語をやらせて頂きます。

～委員会活動中間報告～

会場監督（SAA） 正SAA 鈴木 利雄

基本方針にて、例会場にお越しいただいたお客様と会員との交流の場となるよう充実した活気ある会場の監督に努めて参ります とありましたが、なかなか出来ていない様に思い 後半はその点に重点を置き例会運営を行います。

また、活動計画にあります 会員の交流を深めるため 席次の工夫を行い、楽しく食事が出来るように後半は工夫します。

例会欠席される方へのお願いですが、昼食のご用意の関係から 出来るだけおわかりになった時点で 出席委員会へご連絡をお願いいたします。

職業奉仕委員会 委員長 杉 崑

「基本方針」にある「職業を通して地域社会に奉仕する、即ち貢献する責務を再認識する」ため「活動計画の3. 職業についての卓話を実施」を下記の通り実行した。

2019.11.22 東京都立日比谷公園内のレストラン「日比谷松本楼」を会員37名で訪問し第4代社長小坂文乃様に創業以来116年間営業を続けてこられた逸話を含め、経営理念及び社会貢献、そしてこれから抱負について卓話を頂きました。

また、小坂社長の曾祖父梅屋庄吉翁と中国建国の父孫文の関係並びに孫文の亡命時に梅屋庄吉翁と頻繁に日比谷松本楼を出入りしていたことも熱い心で語って頂きました（内容は第2546回週報参照）。

国際奉仕委員会 委員長 三井 啓久

- 9月28日 奉仕プロジェクト推進セミナー参加
- 11月8日 担当例会 卓話
「はじめてのHost Family」
稻山雅治会員
- 通年 コスモス奨学会、スリランカクラブ紹介
および案内
ホノルル国際大会案内
- 予算消化無し。（今後国際大会参加関係で出費予定）
- 次回担当例会 5月15日（内容未定）

クラブ会報委員会 委員長 中島 仁

[基本方針]

当クラブの各例会内容及び对外奉仕活動、各会員のロータリー活動等を週報に掲載する。

公共イメージ委員会活動に参画協力する。

[前期活動報告]

- 1 例会の内容、委員会の活動報告、告知、写真等を山口事務局員の協力受け、検討校正し、週報に掲

載。

- 2 9月13日 「株式会社 ふくろうエフエム 谷口幸一社長」に委員会担当卓話を、お願いした。
- 3 例会欠席の会員には、次回以降の出席時に欠席時の週報等を配布している。

プログラム委員会

委員長 中村 賢治

前期の活動では例会行事を委員会の皆様のご協力により無事年間予定通りに進める事が出来ました。

例会を臨機応変に対応して卓話者の時間をなるべく取れるようにして例会の終わる時間を過ぎないよう心掛けて来ました。

後期も前期同様に進めて活動して行きたいと思います。

ロータリー情報委員会

委員長 佐久間 勇治

副委員長の浅野正敏会員と運営しております。11/15浅野正幸会員に「ロータリーに入会して思う事」というテーマで卓話をして頂きました。大変好評でした。

4/10にもう一度予定がありますのでどうぞよろしくお願い致します。

公共イメージ委員会 兼 雑誌クラブ広報委員会

委員長 君塚 欣哉

11月2日に青木会員による卓話「忍耐と我慢と私」と題し熱く語っていただきました。また、週報のホームページへの掲載、例会及び会員参加行事のフェイスブックへの投稿を稻山、田村会員協力のもと、当クラブの活動を積極的に情報発信しています。

職業分類委員会

委員長 安宅 照男

活動状況としては、9月6日に有限会社麺場やちよの大木様に「ラーメンで八千代を有名にしたい」をテーマとし卓話をして頂きました。

以前営業で外回りをしていたころ、基本的昼食はラーメンで、一か月に最高88杯食べたことがあったそうです。レストランでミシュラン認定獲得があるよう ラーメン業界で八千代の金ちゃんラーメンでミシュランを目指したいそうです。

次回は1月31日に橋本副委員長に卓話して頂く予定です。

会員増強としては、10月25日に（有）山浦鉄工所代表取締役 山浦 恒宏様が入会され、現時点で53名の会員数となりました。今後も植村会員増強委員長と会員取得して参ります。

親睦活動委員会

委員長 飯田 明彦

[中間報告]

記念日の記念品贈呈やニコニコ友愛発表など、毎回忙しく行っておりますが、委員会の皆様が率先して行動して頂けている事に敬意を持って感謝しております。

また、担当例会はクリスマス家族会まで終了しましたが、行事を終えるごとに反省すべき点が浮き彫りになり、会員の皆様にはご迷惑をお掛けして居ります。これまで半年間の経験や反省点を、残り半年に生かして委員会一同ワンチームで頑張ります。

～ニコニコBOX～

齋藤 敏夫：昨年の27日でついに古希の誕生日を迎えました。当分現役です。
上代 修二：あけましておめでとうございます。賀状ありがとうございました。昨年は災害見舞まで頂き感謝致します。
小村 昌三：台風15号のお見舞頂きました。ありがとうございました。

～友愛BOX～

中島 仁：誕生日祝いありがとうございます。
飯田 明彦：今年の誕生日のお祝いメッセージはフェルディナンド君からだけでした。
植村 正徳：71才になりました。だんだん1年が早くなってます。
寺沢 一三：誕生日祝いありがとうございます。71になりました。
稻山 雅治：家内にきれいなお花ありがとうございます。又43才になります。厄年をやっとおわれます。
浅野 正幸：結婚してからあつという間の15年でした。
池田 建：女房に、キレイなお花ありがとうございます。

[活動計画]

- 直前会長・幹事慰労会 7月26日（金）
- 月見の会（新入会員歓迎会） 10月18日（金）
- クリスマス家族会 12月20日（金）
- 親睦旅行 5月19日（火）～20日（水）
- 親睦ゴルフコンペ 隨時

――継続活動――

会員・令夫人誕生日・結婚記念日に記念品を贈呈。
ニコニコ・友愛ボックスへの協力要請及び受付・管理。

飯生高一郎：妻の誕生日に、すてきなお花ありがとうございました。

佐々木俊一：妻にきれいなお花ありがとうございました。お陰で口がきけました。

渡邊 敏美：家内の誕生日にきれいなお花をいただきました。知り合いの花屋さんから届けてもらいました。喜んでました。

日下部良夫：妻への誕生日のお花ありがとうございました。

あけましておめでとうございます。

今年もよろしくお願ひ致します。

大中 宏道・宮野 宗雄・江口 茂男・市原 正男
君塚 欣哉・遠藤 章雄・福田 良博・風間 茂
杉山 智基・中島 貞好・青木 淳・葉山 哲夫
菊川 秀明・朝戸 健夫・稻山 雅治・及川 昭男
宮田 憲吾・植村 正徳・安宅 照男・佐々木俊一
鈴木 利雄・田村 隆治・栗原 稔・山崎 克己
中村 賢治・鈴木 政次・浅野 正敏・永田 勝久
齊藤 昌宏・石渡誠太郎・江頭 泰利・杉 晟
松戸 英雄・佐久間勇治・飯生高一郎・齊藤 敏夫
三井 啓久・小高 栄二・橋本 幹雄・中島 仁
池田 建

ニコニコ合計 ¥24,000 友愛合計 ¥92,000

◆1月のロータリーレートは、1ドル110円です。

近隣クラブ例会日		例会場
火曜日	四街道R.C	(四街道ゴルフクラブ)
火曜日	八千代中央R.C	(ウィシュトンホテル・ユーカリ)
水曜日	習志野R.C	(習志野商工会議所会館)
水曜日	佐倉中央R.C	(ウィッシュトンホテル・ユーカリ)
木曜日	佐倉R.C	(フランス料理・シェ・ムラ)
木曜日	習志野中央R.C	(習志野商工会議所会館)

例会出席率

	会員総数	出席対象者	出席	%
1/10	53	51	49	96.08

■出席委員長 菊川 秀明

※欠席の際は、必ず火曜日までに出席委員長に連絡して下さい。

■例会日 金曜日 12:30～13:30

■例会場 パッソノヴィータ(〒276-0049 八千代市緑が丘1-1-1 公園都市プラザ1F FAX: 047-450-0050)

富士山

作詞 巖谷小波 文部省唱歌

あたまを雲の 上に出し

四方の山を 見おろして

かみなりさまを 下に聞く

富士は 日本一の山

明治43年7月尋常小学読本唱歌に掲載されました。この曲は2年生後期用の読本に載っていました。

■クラブ会報委員会

委員長: 中島 仁 副委員長: 永田 勝久

TEL: 047-459-5806